

La CCPAP et la CCI Ariège s'engagent ensemble pour l'avenir économique des Portes d'Ariège

Publication : jeudi 5 juin 2025 08:09

Affichages : 377



La Communauté de communes des Portes d'Ariège Pyrénées (CCPAP) et la Chambre de commerce et d'industrie de l'Ariège (CCI) ont officialisé, lundi 2 juin 2025, un partenariat pour les trois prochaines années.

[Lire la suite](#)

[: https://ccpap.fr/economie/la-ccpap-et-la-cci-ariege-sengagent-ensemble-pour-lavenir-economique-des-portes-dariege/](https://ccpap.fr/economie/la-ccpap-et-la-cci-ariege-sengagent-ensemble-pour-lavenir-economique-des-portes-dariege/)